

Halleische Zeitung

Inserionsgebühren für die fünfzehntägige Zeit...

vorm. im G. Schneck'schen Verlage. (Halleischer Courier.)

Nummer 98.

Halle, Freitag, 27. April 1888.

180. Jahrgang.

Halle, 26. April.

Der Kaiser und die Königin Victoria.

Berlin, 25. April.

Bulletin des Reichsgesetzers: Charlottenburg, den 25. April 1888, Morgens 9 Uhr.

Die Kaiserin und die Königin Victoria. Berlin, 25. April. Bulletin des Reichsgesetzers: Charlottenburg, den 25. April 1888, Morgens 9 Uhr.

Am 12. April wurde die englische Botschaft im Charlottenburger Schloß von ihrer Herrscherin empfangen.

Am 12. April wurde die englische Botschaft im Charlottenburger Schloß von ihrer Herrscherin empfangen.

Die Kaiserin und die Königin Victoria. Berlin, 25. April.

Am Dienstag ist noch folgendes nachzutragen: Bald nach 9 Uhr empfing der Kaiser den Besuch der Königin von England.

Am 3. April fuhren die Königin von Großbritannien und die Kaiserin in einem vierpännigen offenen Wagen mit zwei Kutschknechten vom Schloße ab nach Berlin zum Besuche der Kaiserin Augusta.

Erklärung des Gesamtvorstandes der konservativen Partei.

Ueber die Verhandlungen zwischen den Parteien des Abgeordnetenhauses vor der dritten Lesung des Volksschulgesetzes veröffentlicht der Gesamtvorstand der konservativen Partei folgende Erklärung:

Namen Hohenzollern, von Solz, von Zedlitz bekannte Antrag (gehobene Volksschule) angenommen wurde.

Der Gesamtvorstand der konservativen Fraktion. Dr. Grimm, von Danneberg, Kersch, von Kriegermann, Graf v. Sumburg, Graf v. Moltke, Graf v. Helldorf, Graf v. Helldorf, Graf v. Helldorf.

Ueber die Annahme des Volksschulgesetzes in dritter Lesung selbst bemerken wir zur Uebersicht noch einmal hier gleich kurz Folgendes:

Die Kaiserin und die Königin Victoria. Berlin, 25. April. Bulletin des Reichsgesetzers: Charlottenburg, den 25. April 1888, Morgens 9 Uhr.

Frankreich.

Der Graf von Paris hat, wie die Wälder melden, in jüngerer Zeit zahlreiche politische Persönlichkeiten empfangen und ihnen gegenüber bezüglich der gegenwärtigen Lage sich dahin geäußert:

Die Krisis ist eine schwere, man muß sie kalten Mutes ins Auge fassen, denn sie war unermüdlich. Ich habe sie im vergangenen Jahre bei meinen Insurrectionen an die monarchistische Partei bereits angekündigt.

vorher ihre Reaktionen eingegangen sein mögen - acceptiert ist, an die Eingebung eines Einsetzes abzugeben, um mit Gott's Hilfe an der Wiedererrichtung des Vaterlandes zu arbeiten.

Die republikanischen Wälder finden, daß die vom Grafen von Paris geführte Sprache genau dieselbe sei, wie sie Boulanger führte.

Boulanger lud für Freitag, eine Anzahl Abgeordneter zum Diner ein, anzusehen dreizehn Abgeordnete, von denen bekannt, daß sie zum konstitutionellen Comité gehören.

Die boulangistischen Studenten hielten im Saale Tuffen eine Versammlung ab und beschloßen, gegenwärtig von jeder öffentlichen Manifestation abzusehen.

Im Ministerrath theilt der Ministerpräsident Floquet mit, die Kundgebungen in den Straßen hätten aufgehört, die Regierung hätte Vorkehrungen getroffen.

Der Senat berathet das Militärgesetz. Der Kriegsminister Freycinet vertheidigte den von der Kommission vorgeschlagenen Entwurf, welcher 3jährige Dienstzeit festsetzt.

Die republikanischen Wälder hielten im Saale Tuffen eine Versammlung ab und beschloßen, gegenwärtig von jeder öffentlichen Manifestation abzusehen.

Im Ministerrath theilt der Ministerpräsident Floquet mit, die Kundgebungen in den Straßen hätten aufgehört, die Regierung hätte Vorkehrungen getroffen.

Die boulangistischen Studenten hielten im Saale Tuffen eine Versammlung ab und beschloßen, gegenwärtig von jeder öffentlichen Manifestation abzusehen.

Im Ministerrath theilt der Ministerpräsident Floquet mit, die Kundgebungen in den Straßen hätten aufgehört, die Regierung hätte Vorkehrungen getroffen.

Die boulangistischen Studenten hielten im Saale Tuffen eine Versammlung ab und beschloßen, gegenwärtig von jeder öffentlichen Manifestation abzusehen.

Im Ministerrath theilt der Ministerpräsident Floquet mit, die Kundgebungen in den Straßen hätten aufgehört, die Regierung hätte Vorkehrungen getroffen.

Die boulangistischen Studenten hielten im Saale Tuffen eine Versammlung ab und beschloßen, gegenwärtig von jeder öffentlichen Manifestation abzusehen.

Im Ministerrath theilt der Ministerpräsident Floquet mit, die Kundgebungen in den Straßen hätten aufgehört, die Regierung hätte Vorkehrungen getroffen.

Vertical text on the left margin: (1:466), (1:467), (1:468), (1:469), (1:470), (1:471), (1:472), (1:473), (1:474), (1:475), (1:476), (1:477), (1:478), (1:479), (1:480), (1:481), (1:482), (1:483), (1:484), (1:485), (1:486), (1:487), (1:488), (1:489), (1:490), (1:491), (1:492), (1:493), (1:494), (1:495), (1:496), (1:497), (1:498), (1:499), (1:500).

Vertical text on the right margin: (1:466), (1:467), (1:468), (1:469), (1:470), (1:471), (1:472), (1:473), (1:474), (1:475), (1:476), (1:477), (1:478), (1:479), (1:480), (1:481), (1:482), (1:483), (1:484), (1:485), (1:486), (1:487), (1:488), (1:489), (1:490), (1:491), (1:492), (1:493), (1:494), (1:495), (1:496), (1:497), (1:498), (1:499), (1:500).





